

Rabat, le 04 août 2017

PR_HACA_906/17
La Présidente

13 22 / 17

A

M. Ibrahim Sy Savané
Président de la Haute Autorité de
la Communication Audiovisuelle (HACA)
Président en exercice du REFRAM
République de Côte d'Ivoire

Objet : Participation du REFRAM à la 62^e session de la Commission de la Condition de la Femme des Nations Unies sur « Genre et médias », mars 2018.

Monsieur le Président, cher collègue

Faisant suite à divers échanges avec nos collègues des réseaux RIARC et RIRM (lors de récentes réunions) je voudrais porter à votre connaissance, en votre qualité de Président du REFRAM que je suis impliquée dans une dynamique internationale d'incitation des régulateurs des médias à participer aux travaux de la 62^e session de la Commission de la Condition de la Femme (CSW) des Nations, prévue à New York du 12 au 23 mars prochain autour de deux thématiques dont « Genre et médias ».

Comme vous le savez, la 4^{ème} Conférence internationale de l'ONU (Beijing 1995) a identifié la problématique intitulée « femmes et médias » parmi les 12 domaines critiques à prendre en considération. Des recommandations faites à l'époque ont fait l'objet d'une première évaluation en 2003, lors de la 47^{ème} session du CSW. Cette dernière a donné lieu à de nouvelles recommandations qui citent les régulateurs parmi les acteurs concernés.

C'est dans le cadre de ce processus que la session de 2018 du CSW a inscrit à son ordre du jour le suivi et l'évaluation de « la participation et de l'accès des femmes aux médias et aux technologies de l'information et des communications ».

Fort de ses réalisations et expériences accumulées par ses membres, le REFRAM, a toute sa place dans cette dynamique, d'autant plus qu'historiquement, il a été le premier à adopter, en septembre 2011 la « Déclaration du REFRAM sur l'égalité entre les hommes et les femmes dans les médias audiovisuels ».

Considérant votre engagement personnel et celui de notre Réseau, y compris au niveau de son actuelle feuille de route, et en prévision des différentes interactions qu'est susceptible de susciter cette initiative, je me permets de vous proposer de soumettre la question de cette participation ainsi que les actions qu'elle pourrait impliquer à l'ordre du jour de la prochaine réunion des Présidents, prévue à Genève en Octobre prochain.

Un document de présentation des différents enjeux liés à cette initiative est en préparation par moi-même. Il sera partagé avec les présidents en exercice des réseaux RIARC, RIRM et vous-même, Président en exercice du REFRAM dans les meilleurs délais, probablement d'ici début septembre.

Dans l'attente d'une très prochaine rencontre, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président et cher collègue, l'expression de ma profonde considération.


La Présidente de la Haute Autorité
de la Communication Audiovisuelle
Signé: Amira LEMRINI ELOUHABI

Alouh

